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Representantes do TCDF estiveram na 
sede da Novacap para orientar os 
gestores sobre como evitar erros em 
licitações, contratos e execução de 
obras públicas. A iniciativa faz parte do 
projeto “Visita aos Gestores”, que 
reforça o papel preventivo do tribunal 
na fiscalização das políticas e gastos 
públicos do DF. Durante o encontro, o 
presidente do TCDF, conselheiro 
Manoel de Andrade, destacou que o 
objetivo é oferecer suporte técnico nas 
contratações de obras e serviços de 
engenharia. O presidente da Novacap, Fernando Leite, reforçou a importância da 
parceria. “Aproximar o tribunal de todos os órgãos da Administração é algo que 
deveria ter continuidade anual. Essa parceria nos fortalece e deve ser contínua.”

Capital S/A SAMANTA SALLUM
samantasallum.df@cbnet.com.br

Para examinar a verdade, é necessário, 
uma vez na vida, colocar todas as coisas 

em dúvida o máximo possível
 René Descartes

Dívidas tributárias poderão ser 
pagas com até 99% de desconto

O governador Ibaneis Rocha sancionou, ontem, 
durante cerimônia no Palácio do Buriti, o Projeto 
de Lei nº 1.731/2025, que autoriza pessoas físicas 
e empresas a negociarem, diretamente com a 
Secretaria de Economia do Distrito 
Federal, formas de quitar suas dívidas com a 
administração pública, sejam elas tributárias ou 
não. Como adiantou a coluna, o foco principal 
são as dívidas classificadas como de difícil 
recuperação, incluindo aquelas que ainda não 
foram judicializadas. Os devedores poderão optar 
entre o pagamento à vista, com até 99% de 
desconto de multas e juros, ou parcelado em até 
120 meses. Os detalhes para a negociação serão 
destacados em decreto a ser publicado.

CRIME ORGANIZADO / 

Megaoperação para Marcola

Sob forte escolta policial, chefe do PCC foi levado 

M
arco Willians Herbas 
Camacho, o Marcola, 
foi levado, na manhã 
desta quinta-feira, ao 

Hospital de Base, para fazer um 
exame de ressonância magnética 
no joelho. A Polícia Penal Federal 
e a Polícia Militar montaram um 
forte esquema de segurança pa-
ra transportar o líder do Primeiro 
Comando da Capital (PCC), que 
cumpre pena na Penitenciária 
Federal de Brasília.

Viaturas da Secretaria de Es-
tado de Administração Peniten-
ciária do Distrito Federal (Seape) 
e do Batalhão de Operações Es-
peciais (Bope) cercaram a uni-
dade de saúde. Um helicóptero 
da PM deu apoio à megaopera-
ção, que preocupou quem pas-
sava pelo local.

O estudante de direito Ma-
theus**, 23 anos, disse que se 
assustou com a escolta policial, 
após deixar a mãe no hospital. 
“Quando chegamos, tinha mui-
tos policiais dentro e fora do hos-
pital. Ela é idosa e ficou receo-
sa. Não sabíamos que tinha um 

Ed Alves / CB/DaPress

 » ADRIANA BERNARDES
 » DARCIANNE DIOGO
 » MARCELO THOMPSON FLORES*

A greve dos professores da 
rede pública de ensino da ca-
pital continua. A decisão foi 
tomada ontem, em assem-
bleia da categoria, que con-
siderou a proposta apresen-
tada pelo Governo do Distri-
to Federal (GDF) “insuficien-
te” diante das reivindicações 
do grupo. Milhares de docen-
tes, e parlamentares da Câma-
ra Legislativa e do Congresso 
Nacional, se reuniram no gra-
mado do Eixo Cultural Íbero 
Americano para a votação. O 
movimento começou na últi-
ma segunda-feira.

A proposta apresentada 
ao Sindicato dos Professo-
res (Sinpro-DF) pelas secre-
tarias da Casa Civil, da Edu-
cação e da Economia inclui 
quatro itens: convocação de 
3 mil professores em dezem-
bro deste ano; prorrogação do 
concurso realizado em 2022; 
convocação de novo concur-
so público no segundo semes-
tre; e construção do calendá-
rio de reestruturação da car-
reira em até 90 dias, com me-
diação do Tribunal de Justiça 
do DF (TJDF).

O Sinpro-DF destacou 
que as pautas centrais da 

greve são a reestruturação da 
carreira e uma reposição sala-
rial de 19,8%. Esse percentual, 
de acordo com o sindicato, re-
presenta parte das perdas in-
flacionárias acumuladas e é 
um passo rumo ao cumpri-
mento do Plano Distrital de 
Educação (PDE), segundo o 
qual os salários do magisté-
rio devem estar, no mínimo, 
na média das demais carrei-
ras de nível superior do GDF.

Orientações

Na quarta-feira, terceiro 
dia da greve, a Secretaria de 
Educação divulgou um me-
morando com orientações 
aos gestores escolares sobre 
os efeitos administrativos da 
paralisação, como o corte de 
ponto. A medida foi decreta-
da após decisão do TJDF, que 
julgou abusiva a paralisação 
e, além do corte, estabeleceu 
multa diária de R$ 1 milhão 
ao Sinpro-DF. Em resposta, o 
sindicato ingressou, também 
na quarta, com uma Reclama-
ção Constitucional, no Supre-
mo Tribunal Federal, pedindo 
a suspensão da decisão do tri-
bunal. Uma nova assembleia 
da categoria está prevista pa-
ra a próxima segunda-feira.

 » BRUNA PAUXIS

EDUCAÇÃO

Professores votam 
para manter greve

Polícia Penal Federal e PM montaram um forte esquema de segurança

Obituário

 » Campo da Esperança

Aldo de Almeida Santos, 87 anos
Antônio José dos Santos, 81 anos
Antônio Neto Brasil, 72 anos
Aparecida de Jesus Cordeiro, 92 anos
Edilene Rodrigues do Nascimento, 43 anos
Eduardo Campos do Vale, 2 anos
Eliana Araújo de Aguiar, 82 anos
Elza Lopes Ferreira, 79 anos
Francilene Marinho da Silva, 49 anos
Francisco de Fátima Galeno Carvalho, 69 anos
Graziela Reis Balbino das Chagas, 45 anos

José Leonardí, 83 anos
José Nogueira Filho, 74 anos
José Pereira Pinto, 91 anos
Maurício Lira de Araújo, 65 anos
Milton Guelfi , 64 anos
Maria de Lourdes de Souza Mendes, 74 anos

 » Taguatinga

Alberto Duarte de Oliveira, 74 anos
Antônio de Pádua Silva, 71 anos
Ivair Dionísio da Cruz, 60 anos
Jazom Pereira de Oliveira, 60 anos
José de Oliveira Bento, 81 anos

Manoel Pereira Evangelista, 89 anos
Maria Aparecida Ribeiro da Silva, 62 anos
Maria Santana da Silva Aragão, 71 anos
Matilde Simões da Silva, 95 anos
Valdomir Belchior Guimarães, 76 anos

 » Gama

Francisco Rodrigues Machado, 79 anos

 » Planaltina

Caumí Vieira de Sousa, 51 anos
Maria Aparecida Rodrigues dos Santos, 71 anos

 » Sobradinho

Joardenes Rufi no Sousa da Silva, 44 anos

Valdomiro Maurício Cavalcanti, 73 anos

 » Jardim Metropolitano

Liz Coêlho Silva, 4 anos

Mauro Teodoro, 31 anos

Katiel Brasilino Tavares, 36 anos

Levi Costa dos Santos, 40 anos (cremação)

Eva Jurema Nauter, 72 anos (cremação)

Wilson Pereira, 77 anos (cremação)

Sepultamentos realizados em 05/06/2025

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

ao Hospital de Base para fazer um exame de ressonância magnética no joelho

criminoso condenado lá”, con-
tou.

Vinícius**, 41, estava com o fi-
lho de 6 anos e relatou que ficou 
aflito com a situação. Segundo 
ele, a criança ficou assustada e 
chorou bastante, principalmen-
te por conta do barulho alto do 
helicóptero. “Nunca tinha visto 
nada assim. Parecia cena de fil-
me”, comentou.

Maria**, 60, trabalha perto do 
hospital e ficou confusa com a 

situação: “Cheguei para traba-
lhar e fiquei apavorada. Não fa-
zia ideia do que estava aconte-
cendo.” Pedro**, 32, também fi-
cou com medo após a chegada 
da equipe policial. “Eu nem sa-
bia quem era esse tal de Marco-
la”, afirmou.

Problema médico

O advogado de defesa de Mar-
cola, Bruno Ferullo, afirmou que 

o exame foi solicitado pelo mé-
dico ortopedista para avaliar o 
quadro clínico do preso, que pre-
cisa de acompanhamento espe-
cializado. “Trata-se de medida 
de cunho estritamente médico, 
conforme orientação profissio-
nal, após uma torção no joelho 
quando realizava atividade físi-
ca”, esclareceu.

O Instituto de Gestão Estra-
tégica de Saúde do Distrito Fe-
deral (Iges-DF) informou que o 
procedimento ocorre anualmen-
te. “Por se tratar de um preso fe-
deral, a operação foi conduzida 
com protocolo especial de segu-
rança e isolamento, sob respon-
sabilidade das autoridades com-
petentes.”

**Nomes fictícios para proteger 
a identidade dos entrevistados

*Estagiário sob a supervisão de 
Eduardo Pinho

Aponte para o 
QRCode e veja a 

operação montada 
para escoltar 

Marcola

TCDF orienta Novacap para evitar falhas em obras e contratações
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“Seremos a primeira unidade da federação a implementar a transação tributária. Agora temos 
um instrumento permanente de renegociação de débitos. Vai fazer não só com que a gente 
aumente a nossa arrecadação, mas também vamos melhorar a vida dos nossos empresários”,

Ibaneis Rocha, governador

Presença do setor produtivo

O presidente da Fibra, Jamal Bittar, 
representou o setor produtivo em 
pronunciamento na cerimônia. “É um 
instrumento inteligente, que já 
funciona junto à União. Inúmeras 
empresas puderam fazer seus 
pagamentos dos tributos federais e 
não tinham essa possibilidade aqui, no 
Distrito Federal.”

Representatividade

Representantes de todos 
os segmentos 
econômicos, incluindo a 
Fecomércio, participaram 
da solenidade. O 
empresário Paulo Octávio 
representou o setor 
produtivo da capital 
federal.

Menos processos 
judiciais
Para Álvara Júnior, presidente 
do Sindiatacadista-DF , a 
iniciativa melhora o 
ambiente de crescimento 
econômico da capital federal. 
“Esse projeto é 
extremamente importante, 
não só para o setor 
atacadista, mas para todo o 
setor empresarial. Essa Lei da 
Transação já foi criada no 
governo federal, à época do 
ministro Paulo Guedes, com 
bastante resoluções, bastante 
desafogamento das questões 
tributárias e dos tribunais. E, 
mais uma vez, o nosso 
governador Ibaneis Rocha 
traz a vanguarda de fazer um 
projeto permanente.”

Senac firmará acordo com a Associazione Verace Pizza Napoletana

CMEC sai em defesa de Paula Belmonte e Marina Silva

O Conselho da Mulher Empreendedora 
e da Cultura do Distrito Federal (CMEC-
DF), por meio da presidente Beatriz 
Guimarães, manifestou publicamente 
repúdio aos ataques sofridos pela 
deputada distrital Paula Belmonte, em 
razão da denúncia formal apresentada 
por ela contra o deputado distrital Daniel 
Donizet. A parlamentar, em conjunto 
com outras deputadas da Câmara 

Legislativa do DF e com a Procuradoria 
Especial da Mulher, trouxe a público 
possíveis condutas incompatíveis 
com a ética e o respeito às mulheres 
no ambiente institucional. “Outro fato 
lamentável e igualmente revoltante foi 
a agressão sofrida pela ministra Marina 
Silva no Senado — mais uma expressão 
da tentativa recorrente de calar e 
humilhar mulheres que se posicionam.”

Em 13 de junho, será assinado um Protocolo de Entendimento entre o Senac/
DF e a Associazione Verace Pizza Napoletana (AVPN Brasil), durante cerimônia na 
Bacco Pizzaria do CasaPark. A parceria tem como objetivo fortalecer a cooperação 
entre as duas instituições, com foco na criação de iniciativas conjuntas voltadas 
à formação profissional de pizzaiolos. Para o diretor regional do Senac-DF, Vitor 
Corrêa, "é mais uma oportunidade de levar nossos alunos a um novo patamar de 
excelência e de abrir portas para experiências e certificações com padrão global".
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